

Artistas se unen para proteger Ley del Artista

→ Un nutrido y colorido grupo de artistas realizaron ayer un pasacalle, que partió del frontis del Ministerio de Transportes y Comunicaciones y culminó en Palacio de Justicia, debido al riesgo que existe de que las leyes en beneficio de la cultura, como La Ley del Artista, queden sin efecto. Esto, si se aprobase sin una reserva cultural, el Tratado de Libre Comercio entre nuestro país y los Estados Unidos. La congresista Elvira de la Puente apoyó la causa. "Los bienes culturales no deberían ser negociados como un producto comercial, pues la cultura no se negocia", opinó.

MONICA PALOMO/USI



DE ARTISTAS Y DEL PERU